

INTRODUCCION

Actualmente, con todos los avances que se están realizando se busca hacer más cómoda la vida al ser humano. Por esto se nos ocurrió hacer una bañera accesible que ayudase a hacer más fácil la tarea de bañar a una persona con discapacidad física con afectación motriz en extremidades inferiores o conseguir que esta lo haga de forma más autónoma.

La bañera-ducha funcionará de la siguiente forma:

- Tendrá un botón situado a una altura más favorable para el usuario (ya sea con movilidad reducida en las piernas, o con necesidad de usar silla de ruedas para desplazarse) pero que igualmente está al alcance de una segunda persona (cuidador o familiar).
- Una vez se accione dicho pulsador, la pared se bajará mediante la transmisión de la señal eléctrica por el circuito que comunica dicho botón con la pared de la bañera. Esta pared será de acero, y contará con un aislamiento parecido al que se usa en las mamparas para que no se salga el agua.
- Se incorporarán barras de agarre y sistemas de alerta o de llamada de emergencia para garantizar la máxima seguridad durante el baño.

En nuestra empresa para ser más respetuosos con el medioambiente y con el consumo de recursos naturales usaremos bañeras que roca nos proporcionará de clientes que cambiaron por una nueva y posteriormente la reacondicionaremos para que puedan volver a ser usadas

PROPUESTA DE VALOR

La propuesta pretende brindar mayor autonomía a personas con diferentes tipos de discapacidad, ya sea facilitando el acceso autónomo a la bañera-ducha, disminuyendo la necesidad de ayuda de una tercera persona para realizarla, o minimizando el esfuerzo del cuidador/a. Así, se ayuda a mantener la independencia funcional de las personas, y la oportunidad de realizar una actividad íntima, como es el aseo personal, de una manera más sencilla y accesible.